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皆）令和5年度予算編成方針で財政状況に関し
冒頭から例年にはない厳しい表現だが見解は？
答）経常収支比率が多摩26市中でも二位と高い
数字。職員は危機感をもち、経常経費ゼロベース
での計上を徹底するための表現だ。皆）ＰＤＣＡ
は、日頃からの評価・改善の積み重ねにより市
民サービスの向上をすべき。職員の認識は？
答）ＰＤＣＡで事業展開しているが庁内周知を図る。
皆）新町樹林地は地域福祉の視点で整備活用を。
平成26年に市が作成した資料では「新町寄附用
地周辺には、保育園、小中学校、公民館、図書
館等公共施設が存在。樹木も残し市民交流の場
として活用云々」とあり委員会でも報告された。

答）地権者より一部寄附。過去の様々な話があ
るが現時点で樹林地・緑の保全をしていきたい。
皆）「子ども110番の家」事業では、登録世帯の
確認作業等ＰＴＡの皆さんのご苦労もあるよう
だ。教育部署として現状把握、学校と情報共有
し改善すべきところは改善を。答）より良い取
り組みとなるよう、学校と連携を図っていく。
皆）自殺対策としてＳＮＳ等相談事業における民
間連携自治体事業、つなぎ支援の仕組みがある。
民間事業者と協定を結ぶが、無料で行える事業
だ。取り入れてはいかがか？答）研究していく。
皆）国分寺市パートナーシップ制度は自治分権
の視点からも評価できる。職員の勤務条件に関

して適用している制度はあるか？手当等の支給
についての考え方は？答）制度の趣旨に基づき
規則等の改正で休暇取得対象者を拡大した。手
当支給は様々課題があり慎重に進める必要ある。
皆）障がい者就労施設等からの物品等調達は市
として取り組んでいるが新庁舎においても踏襲
せよ。答）障がい者雇用、物品販売等対応する。
皆）接遇・窓口対応は指定管理者等委託先に厳
しく評価している。身内に甘くならないように。
答）市民の気持ちに寄り添った丁寧な対応が必
要。信頼されるような職員の育成に努める。

国分寺市パートナーシップ制度
更なる充実を
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旧・国分寺労政会館の活用について
だて）9月末で閉館した労政会館の活用は？
市）都によると、来年度の中小企業支援等の暫
定活用に向け館内修繕を行っているとのこと。
だて）貸室機能継続を希望する多くの声を聞い
ている。国分寺市も都に要請するよう求める。
富士山噴火時の降灰対策を急げ→都は前進！
だて）6月議会で提案した降灰対策だが、都は
9月補正で調査費を2000万円計上した。当市も
遅れることなく対応を進めるべきと考える。
市）国分寺市地域防災計画に加えるべく準備を
始めた。都の計画内容と整合を図っていく。
高齢者見守り活動協定を事業者に再確認せよ

だて）新聞販売店や配送業者等との見守り協定
も開始から8年が経過し、この間の新職員配置
に際し、協定内容が十分に説明されていない可
能性がある。各事業者に再確認を求める。
市）協定を再認識してもらう方法を検討する。
西町プラザの建物、設備について
だて）西町プラザは開館30年を迎えたが、今後
の建物の維持管理スケジュールは？
市）10年後に建物の長寿命化を行う予定。
だて）エレベーターも設置30年経っており、故
障も多く、修理費も高額である。新設の検討を
そろそろしておくべきではないか。
市）保守点検では問題無しだが、利用者の安全

が第一なので、関係部署と検討していく。
だて）壁紙、冷水機、畳の入れ替えなど、要望
は多くある。適時適切な対応を求める。
学校屋上に太陽光パネルの設置を
だて）学校屋上に防災、環境、脱炭素、教育等
の観点から、太陽光パネルの設置は可能か。
市）荷重などの構造上の問題やコストの課題な
どがあり、増築校舎建設（3小・10小）や今後
の建てかえ時に設置を検討していきたい。
だて）すでに全国的に先進事例は多くあり、課
題克服に向け、研究検討を求める。

高齢者の見守り活動協定の再周知を！
立憲・市民フォーラム
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1．西国分寺駅北口のまちづくりについて
森田）西国分寺駅北口の正面にはフェンスで囲
まれた未利用地があるが、イベント等が開催で
きるような活用方法も視野に入れ、フェンスで
囲まれている状況からの改善を求める。
市）市民の方々からもご意見が出ている。今後
もご意見を伺い効果的な利活用を検討していく。
2．インクルーシブな公園の整備について
森田）武蔵国分寺公園隣接地の進捗状況は？
市）史跡地にあるため、歴史に触れられる公園
としての整備が求められている。可能な限りの
遊具を設置し、歴史性を踏まえたインクルーシ
ブな公園として令和5年度中の開園を目指す。

3．地域包括支援センターについて
森田）高齢者の相談窓口でもある地域包括支援
センターの更なる認知度向上と利用促進のため
にもわかりやすく親近感のある愛称の制定を。
市）愛称制定により、身近に感じられ利用促進
に繋がる効果等期待できる。今後検討していく。
4．認知症対策について
森田）認知症高齢者等の衣服等に2次元コード
のシールを貼り、徘徊していると気が付いた人
が読み取ると連絡先等が表示される仕組みがあ
る。市が貸し出しているＧＰＳ機器よりコストも
抑えられ、多くの利用が望める。導入を求める。
市）内容や効果等、情報収集に努めていく。

5．イベント開催と商業振興について
森田）新型コロナウイルス感染症の影響を受け、
市内の商店街では予定していたイベントの中止
や縮小を余儀なくされるなどイベントの実施に
苦慮する状況が続いている。にぎわい創出のた
めにも地元のイベントは不可欠。更なる支援を。
市）今まで、東京都の補助制度の情報提供や専
門アドバイザー派遣事業の支援等を行ってきた。
今後はこれらに加え、商店街の活性化に繋がる
先進的な取り組みについて情報提供するなどし
て商店街に対する支援内容の充実を図っていく。

安心・安全で活力のあるまちづくりを
自由民主党市議団
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現議会任期最後の一般質問となりますので懸案
である以下の22項目について質問しました。
1．国分寺市郷土博物館建設について
　（1）�（仮称）国分寺市郷土博物館建設基金

の設置までの経緯について
　（2）�史跡指定100周年を迎えて郷土博物館

に対しての市の認識について
　（3）基金を充実させるための方策について
　（4）郷土博物館建設までの諸課題について
2．環境保全について
　（1）�特別緑地保全地区指定の進捗状況につ

いて
　（2）市内動植物調査について

3．ＪＲ中央線のラッシュ対策について
　（1）ＪＲの全体計画について
　（2）12両計画と複々線の比較について
　（3）�国分寺駅、西国分寺駅ホーム延長の進

捗状況について
　（4）ホームドア設置について
4．西国分寺駅周辺設備について
　（1）武蔵野線ガード下の整備状況について
　（2）東口開設に向けての諸課題について
　（3）北口周辺整備について
5．市役所新庁舎について
　（1）予定地の発掘調査結果について
　（2）完成後の西国分寺駅利用人数について

　（3）�完成後のぶんバス路線とバス停につい
て

　（4）�来庁者用駐車場（バスも含む）につい
て

　（5）�1階ロビー、多目的スペース等の利用
形態について

６．国分寺市国民保護計画について
　（1）設置の目的と市の責務について
　（2）国民保護計画が対象とする事態とは
　（3）現在の日本周辺情勢に対する認識は
　（4）武力攻撃事態に備えた対応について

市民保護のためシェルターの設置を要望
自由民主党市議団
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